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Acta 015 
17 de Mayo de 2005 

 
 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 12:30 p.m. 
 
 
 

Asistentes: 
 
Profesor Emilio Montenegro   Presidente del Consejo de Carrera 
Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 
Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 
Profesor Rafael Garzón   Representante Área de Física 
Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 
Profesor Fernando León  Invitado 
Ingeniera Susana Méndez  Asistente  
 

ORDEN  DEL DÍA 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 
 
2. INFORME ECAES 

 
 

 
3. ESTUDIANTES 
4. VARIOS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

DESARROLLO. 
 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 
 
 
 

1.3 LECTURA ACTA PENDIENTE 
R/ Se dio lectura al acta 014 y se aprobó 
 
 

2. INFORME ECAES 
 
El profesor Fernando león informa al Consejo de Carrera sobre la conformación del comité 
encargado de la planeación de todo lo concerniente a el examen ECAES, como: Seminario 
de construcción de preguntas ECAES, los simulacros realizados en los proyectos 
pertenecientes a la facultad de Ingeniería. 
 
Respecto a los resultados obtenidos, presento un balance en el que indica que la Universidad 
obtuvo un rendimiento superior  a la media establecida por el ICFES en las áreas de 
Ingeniería de Software, Comprensión lectora, Administración de información y 
humanidades, una categoría alta en las demás áreas. 
 
El consejo determina que se deben resolver los siguientes puntos con el fin de obtener 
algunas bases para ser utilizadas en el proceso de reforma curricular: 
 

• ¿Cuáles son las diferencias temáticas entre lo que se pregunto y lo que se les enseña 
a los estudiantes? 

• ¿Cuál es la valoración de los resultados por áreas, teniendo en cuenta el énfasis en 
cada área? 

• Se deben realizar encuestas a los estudiantes con el fin de determinar las carencias 
que pudieron haber sido detectadas por ellos en la resolución del exámen 

• Sacar un balance del desempeño académico del estudiante durante la carrera con 
respecto a el resultado obtenido por este en el examen. 

 
 

3. ESTUDIANTES 
 

3.1 Correspondencia 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Wilson Jiménez Rodríguez 
cód: 20001020070,  en la que solicita el cambio de fecha de iniciación de la 
pasantía  titulada “Proceso de automatización del modelo de inversión, costo y gasto 
de la vicepresidencia de infraestructura y gestión de red de ETB”, aduciendo 
demoras en la evaluación del proyecto por parte de los revisores. (Rad. 416) 
 
R/ Se determinó que la asignación de jurados fue hecha el día 1 de febrero del 
presente y se entregaron a los profesores Julio Barón y Beatriz Jaramillo quienes 
recomendaron modificaciones, estas modificaciones tardaron un mes para ser 
radicadas nuevamente. Por lo tanto el Consejo niega la solicitud. 

 
 



 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante César Daniel Urrea López 
cód: 9822117,  en la que solicita el cambio de fecha de iniciación de la pasantía  
titulada “Implementación del sistema automatizado para la gestión de información 
de los procesos  de análisis de trafico y servicios de la coordinación de 
administración de red y servicios de la  empresa de telecomunicaciones de Bogotá”, 
aduciendo demoras en la evaluación del proyecto por parte de los revisores. (Rad. 
415) 
 

R/ Se determinó que la asignación de jurados fue hecha el día 15 de febrero del 
presente y se entregaron a los profesores Sonia Ordóñez y Beatriz Jaramillo 
quienes recomendaron modificaciones, estas modificaciones tardaron un mes 
para ser radicadas nuevamente. Por lo tanto el Consejo niega la solicitud. 
 

Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Diana Paola Espitia cód: 
9912031,  en la que solicita el cambio de fecha de iniciación de la pasantía  titulada 
“Análisis, diseño e implementación de una herramienta informática para la 
administración de ordenes de trabajo de la coordinación de administración de 
recursos de red de la empresa de telecomunicaciones de Bogotá”, aduciendo 
demoras en la evaluación del proyecto por parte de los revisores. (Rad. 417) 
 

R/ Se determinó que la asignación de jurados fue hecha el día 15 de febrero del 
presente y se entregaron a los profesores Sonia Ordóñez y Luz Marina Orjuela 
quienes recomendaron modificaciones, estas modificaciones tardaron un mes 
para ser radicadas nuevamente. Por lo tanto el Consejo niega la solicitud. 
 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Jhon Alexander Alea 
cód:9822009,  en la que solicita  la cancelación del anteproyecto de grado 
“Diseño e implementación de normas de seguridad de transmisión de 
información sobre un canal inseguro implementando herramientas de software 
libre” (Rad. 425) 
 
R/ el Consejo niega la solicitud, ya que esta no tiene el visto bueno del director. 
 

4. VARIOS 
 

El decano de la facultad de ingeniería de la Universidad de la Amazonia,  por medio del 
coordinador Edwin Millan solicita ser escuchado en reunión del Consejo de carrera con el 
fin de analizar algunos aspectos académicos relacionados con el Convenio. 
 
R/ El consejo determina que puede recibirlo el día 16 de Junio del presente a las 9:00 a.m. 
 
 

Siendo las 2:30  p.m. se da por terminada la sesión 
 
 
 
 
 
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente      Secretaria 


